



Cinco aspirantes del Frente Amplio logran las 150 mil firmas para la candidatura

Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes, Enrique de la Madrid, Santiago Creed y Silvano Aureoles son los aspirantes a la candidatura del Frente Amplio por México que han superado el requisito de juntar las 150 mil firmas de apoyo, por lo que tienen su lugar asegurado en el primer foro nacional que tendrá lugar el 10 de agosto. En segundo lugar, se encuentra la senadora priista Beatriz Paredes que ha juntado más de 300 mil firmas, de acuerdo con fuentes cercanas a la política. Le sigue el diputado Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, quien anunció hoy a través de sus redes sociales que está por duplicar el número de firmas requeridas, es decir, tiene cerca de 300 mil.

<https://www.elsoldetijuana.com.mx/mexico/politica/cuatro-aspirantes-del-frente-amplio-logran-las-150-mil-firmas-para-la-candidatura-10491461.html>